

NEWS LETTER



Gemeindeverhandlungen
vom 11. September 2020

BAUGESUCHE

Die Baukommission hat folgende Baugesuche zur Prüfung entgegen genommen:

Stiftung MARAI, Hugobühlstrasse 1, Grabs, Umbau Zentrum Wiitsicht, Neubau Gerätehaus, PV-Anlage 130 m²/24 kWp, Hugobühlstrasse 1, Parz. Nr. 1583.

BAUBEWILLIGUNG NACH ORDENTLICHEM VERFAHREN

Die Baukommission hat bewilligt:

Alvier Immo AG, Bünt 2, Sax, Umbau Wohnhaus, Banholz 1504, Parz. Nr. 3095; **Politische Gemeinde Grabs**, Sporgasse 7, Grabs, Erweiterung Oberstufenzentrum Kirchbünt, Schulhausstrasse 7, Parz. Nr. 1097; **Politische Gemeinde Grabs**, Sporgasse 7, Grabs, Neubau Pavillon für Velos und Hauswartung, Schulhausstrasse 12, Parz. Nr. 2007; **Iseli Manuel und**

Nicole, Beuschenbüntstrasse 16, Grabs, Umbau Wohnhaus, Beuschenbüntstrasse 16, Parz. Nr. 1985; **wohn-loft Immobilien AG**, Kirchstrasse 3, Vaduz, Abbruch Restaurant Mühle, Neubau Mehrfamilienhaus, Vorderdorfstrasse 10, Parz. Nr. 2197; **Luidold Christian und Claudia**, Geisseggweg 6, Grabs, Neubau Einfamilienhaus, Tschessweg 21, Parz. Nr. 710.

BAUBEWILLIGUNG NACH VEREINFACHTEM VERFAHREN

Die Baukommission hat bewilligt:

Hilty Andreas, Spitalstrasse 38, Grabs, Ersatz Ölheizung durch Wärmepumpe Luft/Wasser aussen, Spitalstrasse 38, Parz. Nr. 2487; **Bigger**

Marcel, Sonnmattweg 8, Werdenberg, Anbau Balkon, Einbau Fenster, Sonnmattweg 8, Parz. Nr. 987.

BAUBEWILLIGUNG NACH MELDEVERFAHREN

Die Bauverwaltung hat bewilligt:

Schieman Peter und Doris, Weidenstrasse 4, Grabs, PV-Anlage 33 m²/6.84 kWp, Weidenstrasse 4, Parz. Nr. 1931; **Stuber Roland**, Rosenweg 4, Grabs, energetische Sanierung Dach, Rosenweg 4, Parz. Nr. 901; **Car-rabs Gianfranco**, Spechtweg 11, Werdenberg, Einbau Einliegerwohnung,

Spechtweg 11, Parz. Nr. 2091; **Eggenberger Hans Ulrich**, Amselweg 6, Werdenberg, Vergrößerung Badzimmerfenster, Amselweg 6, Parz. Nr. 749.

GELUNGENE GEMEINDEANLÄSSE

Am 5. September 2020 fand die Neuzuzügerfeier zusammen mit dem Grabser Gemeindetag statt. Für die Zugezogenen war der von Gemeinderätin Katrin Schulthess (Ressort Kultur und Gesellschaft) organisierte Anlass eine gute Gelegenheit, die neue Wohngemeinde sowie die Gemeindebehörden besser kennenzulernen. Die Einhaltung des vorbereiteten COVID-19-Schutzkonzepts blieb – auch dank des prächtigen Wetters – ohne negative Auswirkungen auf diese Feierlichkeiten, die im Zweijahresrhythmus stattfinden.

Sämtliche Personen, welche zwischen dem 1. Januar 2018 und 30. Juni 2020 ihren Wohnsitz nach Grabs verlegt haben, sind mit einer persönlichen Einladung bedient worden. Zusätzlich waren im Rahmen des Gemeindetages alle anderen Einwohnerinnen und Einwohner von Grabs ebenfalls herzlich eingeladen.

Nach der Besammlung beim Kirchgemeindehaus, wo die Teilnehmenden mit Kaffee und Gipfeli verköstigt wurden, machte Gemeindepräsident Niklaus Lippuner bei seiner Ansprache zuerst einen kurzen Abstecher in die Grabser Geschichte und informierte anschliessend über aktuelle Projekte der Politischen Gemeinde. Der Gemeindepräsident freute sich über das Interesse der Anwesenden an ihrer Wohngemeinde und rief alle dazu auf, aktiv am Dorfleben teilzunehmen. Ortsgemeindepräsident Hans Sturzenegger informierte die Teilnehmenden über das umfangreiche Tätigkeitsgebiet der Ortsgemeinde. So manche Teilnehmende staunten über die riesige Fläche, welche sich im Eigentum der Ortsgemeinde befindet. Schulratsvizepräsi-

dentin Karin Blümli stellte in ihrer Rede erfreut fest, dass viele Familien mit Kinderwagen vor Ort waren. Die Schule Grabs freute sich, dass offensichtlich auch in Zukunft für Nachwuchs gesorgt sei.

Nach einigen organisatorischen Hinweisen von Gemeinderätin Katrin Schulthess wurden die Teilnehmenden auf verschiedene Gruppen aufgeteilt, in welchen sie von freundlichen Führern des Vereins Grabser Mühlbach in Empfang genommen wurden. In Gruppen wurde jeweils eine Auswahl der insgesamt 17 Mühlbach-Anlagen besichtigt. Alle Teilnehmenden zeigten sich begeistert über die fachkundigen und äusserst spannend gestalteten Führungen sowie über das beeindruckende Engagement des Vereins Grabser Mühlbach zum Erhalt dieses wertvollen Kulturguts.

Am Mittag fanden alle Gruppen beim Restaurant Schäfli wieder zusammen, wo sie bei einem lockeren Apéro durch die Dorfmusig Grabs musikalisch empfangen wurden. Das beeindruckende Repertoire der Dorfmusig Grabs unter der Leitung von Dirigent Kaspar Vetsch begeisterte die Anwesenden und wurde mit viel Applaus verdankt. Wer im Anschluss an das feine Mittagessen im Schäfli noch mehr von Grabs sehen wollte, begab sich am Nachmittag auf einen gemütlichen Spaziergang zum «Tag der offenen Baustelle» des Projekts «Revitalisierung Mittelauf Grabserbach». Über diesen öffentlichen Anlass war bereits im «Werdenberger & Obertoggenburger» vom 7. Juni 2020 ein ausführlicher Bericht zu lesen.

